

Autorenvorstellung



Jörg Bossenmayer

Jörg Bossenmayer ist Rechtsanwalt und Fachanwalt für Medizinrecht in einer Stuttgarter Kanzlei. Er hat sich spezialisiert auf das Medizinrecht, insbesondere auf das Arzthaftungsrecht, das Vertragsarztrecht und das Gesellschaftsrecht für Heilberufe. Weitere von ihm bearbeitete Rechtsgebiete sind das Verwaltungs- und Sozial- sowie das Krankenversicherungsrecht. Dort befasst er sich vor allem mit dem öffentlichen Baurecht, dem Beamtenrecht, dem Renten- und Schwerbehindertenrecht sowie dem Recht der Berufskrankheiten und der gesetzlichen Unfallversicherung.

Jörg Bossenmayer lebt mit seiner Familie in Stuttgart.